
Wochenbericht Nr. 35 – 2016/2017  

 

Datum / Zeit Dienstag  09.05.2017 18.30 Uhr 

 Freundschafts- & Plaudermeeting  

Ort: Hotel Post 

Vorsitz: Georges Zurbriggen 

Bericht: Willisch Walter für Christoph Bürgin 

Präsenz: 20 % 

Gäste: keine 

 

Nächste Meetings Dienstag  16.05.2017 18:30 Uhr 

 Auswertung der Kamingespräche 

Ort: Hotel Post 

Vorsitz: Roger Petrig 

Bericht: André Sieber 

Präsenz:  

Gäste:  

 

 Dienstag 23.05.2017  

 Kein Meeting 

  

 Dienstag 30.05.2017 18.30 Uhr 

 Damenmeeting mit Nachtessen  

Referat: Wolf - Lebensraum ohne Grossraubtiere 

Georges Schnydrig Ko-Präsident des Vereins „Lebensraum Schweiz ohne 

Grossraubtiere“ 

Ort: Hotel Pollux, Arvenstube 

Vorsitz: Roger Petrig 

Bericht: Roland Schuler 

Präsenz:  

  

Begrüssung:         

  

Incoming Präsident Georges Zurbriggen eröffnet das Meeting und begrüsst die eher kleine Anzahl 

Rotarier. 

Er gibt folgende Informationen bekannt: am 16.5. findet die Auswertung der Kamingespräche statt und 

am 30.5. das erste Damenmeeting dieses Vereinsjahres und zwar in der Arvenstube des Hotels Pollux. 

Ferner findet am 6. Juni ein Lunchmeeting statt und zwar im Restaurant Zermatterstübli.  

 

Programmchef 

Zurbriggen Georges stellt fest, dass für das kommende Vereinsjahr noch ein Programmchef gesucht wird. 

Er selbst hat mehrere Personen angefragt, aber vor allem bei ehemaligen Vorstandsmitgliedern wird der 

Wunsch geäussert, dass ein Programmchef nicht nochmal alle Vorstandspositionen durchmachen muss 

d.h. sich für rund 4 – 5 Jahre verpflichtet im Vorstand mitzumachen. 

Aus der Diskussionsrunde wird allgemein die Meinung vertreten, dass, wenn sich ehemalige 

Vorstandsmitglieder nochmals für ein solches Amt zur Verfügung stellen, die Amtsdauer für diesen Posten 

auf 2 Jahre beschränkt werden sollte. Damit wäre höchst wahrscheinlich Gewähr,  dass auch Ehemalige 

sich nochmals für den einen oder anderen Posten bereitstellen. 

 

 



Neumitglieder 

Es wird konstatiert, dass einzelne Mitglieder eher selten an offiziellen Dienstagsmeeting teilnehmen. Die 

anwesenden Rotarier vertreten die Meinung, dass wohl die Gästemeetings auch zur 

Präsenzpflichterfüllung dienen, aber ein Rotarier seine Präsenzpflicht vor allem an den wöchentlichen 

Treffen erfüllen sollte, damit der Gedankenaustausch untereinander gepflegt werden kann. Die Paten der 

jeweiligen Rotarier sind aufgefordert bei Neuaufnahmen klar darauf hinzuweisen. 

Ferner bittet der Vorsitzende, dass jeder Rotarier sich Gedanken über Neuaufnahmen machen sollte und 

dabei auch zu berücksichtigen ist,  dass jedes Neumitglied im Laufe der Mitgliedschaft ein Amt im 

Vorstand übernehmen sollte. 

 

Rücktritt 

Einzelne Teilnehmer wollen wissen, ob unser langjähriges Mitglied Walter Jakob aus Grächen sein Rücktritt 

eingereicht hat. Der Vorsitzende bestätigt und bedauert dies. 

 

 

Auswertung Kamingespräche 

Die anwesenden Rotarier sind  der Meinung, dass aufgrund,  das  zahlreiche Mitglieder die nächsten 2 

Wochen in die wohlverdienten Ferien reisen, die Auswertung der Kamingespräche auf einen späteren 

Zeitpunkt verschoben werden sollte. 

 

 

Schlussverdikt: 

Es fand eine offene und sehr aktive Diskussion über die erwähnten Themen statt und es macht Sinn, dass 

diese Punkte im Vorstand und in einem grösseren Gremium, d.h. bei einer zahlreicheren Präsenz geklärt 

werden.  

 

 

Ich wünsche allen eine gute Zeit und den „Reisenden“ erholsame Ferien. 

 

 

Walter Willisch 

 


